

Pressebericht 05 / 2017

Erweiterung des Internetauftritts der Gemeinde Saterland auf Zweisprachigkeit

Anfang Oktober 2016 hat die Gemeinde Saterland ihren neuen Internetauftritt freigeschaltet. Seitdem wurde stetig an der Weiterentwicklung der Homepage gearbeitet. So wurde zum Beispiel das Content-Management-System (CMS) um ein Portal erweitert, so dass die Homepage nun sowohl auf Deutsch als auch auf Saterfriesisch abrufbar ist.

Per Mausklick auf die saterfriesische Flagge oben am Bildrand oder direkt über www.saterfriesisch.saterland.de gelangt man zur saterfriesischen Version der Homepage. Bei der Umsetzung dieses Projektes wurde die Gemeinde vom Heimatverein Saterland "Seelter Buund" unterstützt, namentlich insbesondere von Heinz Amberger, der die Übersetzung vorgenommen hat.

In Vertretung

Hellmann